rage-

reux saint autre actes e lui jours

enir, ercer ninau'il y serait

ir, le re de un y asion constellede se e n'a

rrait l'inonde é inqui ne le bien ciété

s'est

que

lroit vaj'ai dit et démontré, c'est que contrairement à la négation de M. le G. V. Raymond, il y a malheureusement en Canada beaucoup de libéralisme et de gallicanisme.

Gependant si chacun de nous veut y mettre de la bonne volonté, M. le G. V. Raymond et M. le G. V. Cazeau en tête, il est a espérer qu'avant long-temps on pourra écrire en toute vérité: "En Canada, il n'y a plus ni libéralisme ni gallicanisme." C'est dans l'unique espoir de contribuer à cet heureux résultat que je me suis permis de contredire M. le G. V. Raymond, et de lui soumettre les faits les plus saillants qui m'autorisaient à le contredire.